

mps-Gruppe Neuer Mehrheitsgesellschafter

[26.9.2007] Eine Beteiligungsgesellschaft des Koblenzer Unternehmers Frank Gotthardt ist neuer Mehrheitsgesellschafter der mps-Gruppe. Dadurch sollen Eigenständigkeit und Expansion der Gruppe gesichert werden.

Die Koblenzer Firmen mps public solutions gmbh und MPS Software & Systems GmbH haben bekannt gegeben, dass eine Beteiligungsgesellschaft von Frank Gotthardt neuer Mehrheitsgesellschafter der Unternehmensgruppe ist. Geleitet werden die mps-Unternehmen weiterhin von Geschäftsführer und Gesellschafter Gerhard Sisterhenn mit Unterstützung des Firmengründers Wilhelm H. Schneider. Der Koblenzer IT-Unternehmer Frank Gotthardt leite mit seiner Beteiligung einen verstärkten Expansionskurs bei mps ein. Die auf Software für öffentliche Verwaltungen und deren Beratung spezialisierte mps-Unternehmensgruppe werde weiterhin eigenständig agieren, heißt es in der Pressemitteilung. (rt)

<http://www.mps-solutions.de>

Stichwörter: mps public solutions, Frank Gotthardt, Mehrheitsgesellschafter, Beteiligung

Quelle: www.kommune21.de